

Bref protocole de la séance du comité du 22 juin 2013:

- Kurt Lirgg a salué Peter Iseli, nouveau Président de la division lapins de race Suisse, en tant que nouveau membre du comité.
- Les vice-présidents des divisions, Joseph Rey-Bellet, Jean-Maurice Tièche et François Vuillaume étaient les hôtes invités.
- Regula Wermuth a informé sur le camp des jeunes de 2013 et a présenté le programme de la semaine. Le règlement d'exposition du 8^e championnat suisse des jeunes de 2014 à Altdorf a été accepté.
- Le comité a approuvé le contrat pour le 9^e championnat suisse des jeunes de 2016 à Näfels et remercie la SO Näfels-Mollis pour son grand engagement.
- Le comité a été informé sur la fin des travaux concernant les journées de l'Entente Européenne 2013 à Berne.
- Le comité a discuté d'un concept de la présidente de la *commission de la publicité pour les membres et leur accompagnement* en vue d'un projet au niveau suisse. Le comité a émis des recommandations et a décidé des pas à franchir dans la planification, dans le financement et dans l'information.
- La procédure lors de demandes de renseignements et de questions d'éleveurs intéressés aux divisions a été réglée.
- Le comité a pris connaissance des adaptations demandées au programme d'exposition pour la saison 2013/2014.
- Une demande de financement de l'association pour la valorisation de la viande, pour s'adapter aux mesures exigées par l'hygiène dans les denrées alimentaires, a été acceptée avec quelques modifications.
- La règle pour répondre aux demandes de délégations du comité a subi une petite modification et les montants alloués lors des jubilés ont été confirmés par le comité.
- Le comité a fait une rétrospective détaillée sur l'assemblée des délégués de 2013 à MuttENZ. Il a mandaté la centrale pour présenter une révision du règlement *des directives et instructions pour l'organisation d'une assemblée des délégués*.
- Le comité a approuvé le protocole de la 138^e assemblée des délégués de 2013.
- La constitution du comité a été faite et ne subit pas de modification. Le Président de Lapins de race Suisse fait partie d'office du comité à cause de sa fonction.

- La mise en œuvre des décisions de l'assemblée des délégués a été réglée, les mandats octroyés et les délais fixés.
- Le comité a pris connaissance du concept marketing de Petits animaux Suisse qui a été revu par un groupe de travail. Dans le sens d'une procédure de consultation, le comité devra donner son avis sur ce concept jusqu'au 22 juillet 2013. Lors de la séance d'août 2013, le concept de marketing sera à nouveau mis sur l'ordre du jour.
- Le comité a pris connaissance des prochains développements planifiés dans la partie rédactionnelle de la Tierwelt. Il n'y a pas de d'autres corrections à apporter que celles formulées jusqu'à maintenant.
- Kurt Lirgg, suite au retrait d'Armin Wyss, a été élu dans la commission de la protection des animaux.
- Peter Iseli, après le retrait de Martin Wyss, est élu dans la commission de la communication.
- Le Président de la division Lapins de race Suisse aimerait plus de temps pour résoudre le problème des cages à lapins mis à disposition des écoles (transfert éventuel de Petits animaux Suisse à la division). Ce point sera repris lors d'une prochaine séance.
- Les thèmes du prochain séminaire proposés par le bureau ont été acceptés, d'autres ne sont pas demandés.
- Les vice-présidents ont communiqué les impressions qu'ils ont reçues du travail du comité, ils ont donné un aperçu de l'évaluation qu'ils ont sur le travail de la Fédération.
- Les Présidents des divisions ont informé sur les affaires qui les occupent.
- Le comité a fixé la somme définitive allouée pour une subvention octroyée.
- Neuf contrôles sur la protection animale ont été autorisés.
- Trois demandes de contribution pour des conférences et quatre dans le domaine de la relève ont été acceptées.
- Sept cours pour l'obtention de l'attestation de compétences ont été autorisés.
- Pour une délégation, le comité s'est excusé.
- Le premier rapport intermédiaire concernant le livre généalogique des lapins a reçu un accueil très favorable de la part de l'Office fédéral de l'agriculture, des questions importantes seront à résoudre jusqu'à l'envoi du deuxième rapport.

Zofingue, le 22 juin 2013